

ゆいまーる便り



第7号
平成24年5月7日

ゴールデンウィークはいかがでしたか？
皆さんとお会いできない一週間は、休みの嬉しいはずの
スタッフも少し戸惑ってしまいました。
また笑顔の皆さんとお会いできて嬉しい限りです。

卯月の会

NHK「おかあさんといっしょ」に歌のお姉さんとして
愛され、現在もコンサートやラジオなどでご活躍中の
神崎ゆうこさんが歌をプレゼントしてくださいました。



その声量ときたらビックリ！・・・用意したマイクは必要なく
ゆいまーるに響き渡る声は透きとおり、さすがはプロでした。
「ふるさと」をはじめ、皆さんの大好きな歌ばかりで、うっとり
聞き惚れたり、一緒に歌ったり、本当に素敵な時間でした。
お昼も一緒にいただき、たくさんお話を聞かせていただきました。

ゆいまーるでのご様子

梅林公園



S・Iさん&Y・Tさんお誕生祝い



花より団子
！　！　！



皆さんの力で大傑作

指先を動かして脳の活性化と一石二鳥！
皆さんでちぎり絵のこいのぼりを作りました。
ちぎり絵の材料はなんとチラシ・・・
これが意外に芸術作品と仕上りました。



この作業は性格が出て
おもしろかったです。
「単純作業、大好き」という人から
「綺麗に切らないと気が済まない」
「お話しながら～」と言いつつ
黙々と作業が続いてしまう人
また大傑作に挑戦しましょうね。

よく見ると
ラーメンや値段表示が



今年の梅は開花が遅くなりましたが
本当に綺麗に咲いていました。3/27
お散歩に来ていた保育園の子どもたちが
かわいくて、梅と同じ時間眺めてしまいました。

よろしくお願ひします

K・Tさん

4月の下旬よりお仲間に
なりました。散歩やヨガの
現役で、エッセイなども
書いていらっしゃいます。

お 花 見

急に咲き出した桜に、急きょ大泉さくら公園に
お花見となりました。4/5
公園周りの通りは桜のトンネルになっていて
皆さんの歓声が沸きあがりました。



花より団子
！　！　！

